

## ABSTRAK

**Ganing Febimuliasari**, 180103040350. *Kontribusi Kecerdasan Intrapersonal terhadap Perilaku Prososial pada Mahasiswa Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin*. Pembimbing: Imadduddin, M.A, M.Kes, pada Program Studi Psikologi Islam, Fakultas Ushuluddin dan Humaniora UIN Antasari Banjarmasin, 2024.

**Kata Kunci:** Kecerdasan Intrapersonal, Perilaku Prososial, Mahasiswa, UIN Antasari.

Dalam perilaku prososial terdapat beberapa proses, salah satunya adalah kecerdasan intrapersonal. Namun, masalah yang dihadapi mahasiswa saat ini adalah kurangnya kepedulian untuk berperilaku prososial. Oleh karena itu, tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengidentifikasi adanya kontribusi kecerdasan intrapersonal terhadap perilaku prososial yang ditunjukkan oleh mahasiswa UIN Antasari Banjarmasin.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif, dengan menggunakan metode korelasional. Populasi dalam penelitian ini adalah mahasiswa UIN Antasari Banjarmasin yang berjumlah 5.478, dan pengambilan sampel didasarkan pada teknik *proporsional random sampling*. Sampel pada penelitian ini adalah mahasiswa UIN Antasari Banjarmasin berjenis kelamin perempuan dan laki-laki angkatan 2021, 2022 dan 2023 yang diambil menggunakan tabel yang dikembangkan oleh Isaac dan Michael dengan tingkat error 5% didapatkan sebanyak 326 responden. Desain pengukuran dalam penelitian ini menggunakan skala kecerdasan intrapersonal yang diadaptasi dan skala perilaku prososial yang dimodifikasi dengan hasil *cornbach alpha* 0,74, sedangkan skala perilaku prososial menunjukkan hasil 0,89.

Hasil analisis menjawab rumusan masalah; 1. Tingkat kecerdasan intrapersonal pada mahasiswa UIN Antasari Banjarmasin adalah tinggi sebesar 77% atau sebanyak 251 mahasiswa. 2. Tingkat perilaku prososial pada mahasiswa UIN Antasari Banjarmasin adalah sedang sebesar 55,2% atau sebanyak 180 mahasiswa. 3. Terdapat kontribusi kecerdasan intrapersonal terhadap perilaku prososial pada mahasiswa dengan peranan kecerdasan intrapersonal terhadap perilaku prososial sebesar 14%.